

Ses enfants :

Arlette **Müller-Dessarzin**, sa fille Alice à Cologne ;

Jean-Pierre **Dessarzin**, à Pully ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Adèle DESSARZIN

qui s'en est allée subitement et paisiblement dans sa 93^e année,
le 27 mars 2017.

Une cérémonie d'adieu aura lieu **ce vendredi 31 mars**,
à l'église Saint-Maurice à Pully, à 14 heures 30, suivie des honneurs.

Notre maman repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.

Adresse de la famille :

Jean-Pierre Dessarzin, chemin de Mallieu 11, 1009 **Pully**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.